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議会広報広聴委員会記録 
平成 26年 12月 4日(木) 

16：02 ～ 16：15 

議会第2委員会室 

 

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【事務局】 小川次長、田中書記 

 

議 題 

１．市議会だより第36号の発行について   

 

 

 

 

 

２. その他 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・14ページとする。 

・表紙の写真については1月6日までに案があれば持ってくる。 

・討論等は流動的なため、事務局対応とする。 

           

 

 

・平成27年度議会報告会について 

  平成26年度の議会報告会の検討課題をもとに1月の調査会より議論 

  を始める。 
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【議事の経過】 

〔 16時 05分 開議 〕 

 

田畑委員長   議会広報広聴委員会を開催します。今日の議題はお手元の資料にあるよ

うに、議会だより第36号の発行についてです。 

 

１．市議会だより第36号の発行について 

田畑委員長   (1)として掲載内容については、委員の皆さまのお手元にあろうかと思

います。現時点でこのような形で発行していきたいと思っています。 

  お疲れのところですが、掲載内容の原稿依頼について。お手元の資料の

中に、今回一般質問された議員の皆さん21名おられるということで、原稿

依頼をお願いしたいと思っています。名前は決めておいた方が良いね。 

 （ 「はい、お願いします」という声あり ） 

  はい。江角議員については笹田委員。上野議員については布施委員、

佐々木議員については柳楽委員、飛野議員ついては布施委員、西田委員に

ついては布施委員、岡野委員については布施委員、西村議員については牛

尾昭委員、道下議員については布施委員、芦谷議員については牛尾昭委員、

小川議員については牛尾昭委員、串﨑さんについては布施委員で、お願い

します。 

  スケジュールについて、別紙。発行予定、日程は資料があろうかと思い

ます。年末年始を控えており…今までと変わった。 

田畑委員長  今日、一般質問終了後に開催しておりますので、再来週15日に一般質問

のみの原稿締切ということで、質問された方々におきましては、夕方5時

だね。 

田中書記  はい。 

田畑委員長  夕方5時までに原稿提出してください、ということをお願いしたいと思

っています。また、その他の原稿の締切ということで、こちらの方でまた

委員長報告、予算決算委員会、あと討論があるかどうか分かりませんがス

ペースは取っておりますが、あるとすればまた、された方に17日の夕方ま

でということでご連絡いたしますのでよろしくお願いします。 

  それから、いつもですが可決された主な事業。今回可決された主な事業

という目玉になるようなものがなかなか見当たらないのですが、旭統合小

学校の体育館、その他詳細についてまだ私は見ておりませんので詳細をチ

ェックしていただいて、岡本委員の方でいつものとおりお願いしたいと思
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いますので、よろしくお願いします。 

  それとあとは、一般質問は縦11字、横26字、下段が16行ということで、

合計42行と決めておりますので、パソコンで打たれた時に多少のずれの問

題があるかもしれませんが。パソコンを変えると多少ずれるということも

あろうかと思いますが、基本的にはその行数を増やさないようにお願いし

ます。 

  それと、写真を必ず付けてくださいとお願いしていますが、前回写真を

3枚重ねという形という部分が、どうも写真がなかなか見づらいというこ

とで、出来れば文字数を減らして行数を減らして2ヶ所にするとか、工夫

をしていただいたら良いなという声がありましたので。どうしても3枚と

いうことを否定するものではありませんが、見る側とすれば写真が見づら

いという声がありましたので、行数を減らして写真を上段と下段という形

のこともありましたので。その辺については記事を書かれる方に工夫して

いただきたいと思います。 

  表紙の写真ですが、例年、これ2月1日の発行になりますが、これから主

な事業というのは年初めの出初め式であったり成人式であったり、議会と

して参加していました雪合戦であったり、浜田市の駅伝大会であったりす

るんですが、皆さん方でこれはどうかという写真があれば、1月6日の委員

会の時におっしゃっていただきたいと思っています。 

2.その他  それから、掲載原稿の依頼・校正スケジュール。その他のところで、27

年度の議会報告会についてということですが、例年議会報告会は4月・5月

の第2週くらいにかけて、市内10ヶ所の公民館で実施してきました。それ

について、過去の反省を踏まえながら、特に10ヶ所ということで今年度は

各班4人の臨んだわけですが、それが良かったか悪かったかということも

ありますし、また次年度、平成27年5月という時期の問題も含めて、班編

成の問題も含めて、どの方が良いだろうかということを、来年に検討して

おいていただきたいと思います。26年度の議会報告会の反省と課題という

資料が委員の皆さんのお手元に行っていると思います。まだ報告会の周知

について、会の進行について、報告会の参加者について、全体を通して検

討課題という項目、そして今後の予定というように記載してありますが、

去年やったとおりにしても良いんですけど、やるとすれば何かの工夫を何

個出すかということを、各委員の皆さん方で複案を持って来ていただきた

いと、1月。いずれにしても1月の委員会の時に、ある程度、皆さんの意見

を集約しながら、また協議してから、27年度の議会報告会についてのあり

方とか、実施方法、今は年1回やっていますが年1回で良いのかどうか、内
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容についてどうするかということも踏まえて、委員の皆さんの意見を集約

しながら我々は来年度の報告会に向けて取り組んでいきたいと思っていま

すので、よろしくお願いします。 

笹田副委員長  補足良いですか。 

田畑副委員長  はい。 

笹田副委員長  補足で、最後の検討課題に5つ書いてあると思いますが、そこが話し合

えれば全体がカバー出来ると思いますので、そこをちょっと重点的にやっ

ていってもらいたいと思います。色々持ち出して話が出来たらと思ってい

ますので。全部これを1つ1つ潰しても時間がかかりますので、この5点に

全部含んでいますので、絞らせていただいて議論が出来たらと思っていま

すのでよろしくお願いします。 

田畑副委員長  はい。以上で議題は終わりましたが、委員の皆さん方からご意見は。森

谷委員。 

森谷委員  意見というより確認なんですけど、原稿を見せてもらって、ここでの効

率を上げるという話があったと思うんですけど、その件は具体的にはどの

ようにすれば良いんでしょうか。 

田畑委員長  副委員長。 

笹田副委員長  今回実は、20日から23日まで連休というか、月曜が連休になりまして、

その前に業者さんにお願いしてますので、15日のところで一般質問の原稿

が揃い次第、16日には、一般質問のみになるんですけども、ある程度纏め

ようと思いますので。一般質問に関しては17日の午前中辺りにこちらでま

とめたものを出そうとは思いますので。どういう連絡方法があるかという

のは、レターケースに入れておくとか、どうですか。 

田中書記  17日の午前中で良いですか。 

笹田副委員長  16日の午後には仕上げますので。 

田中書記  はい。出来る所までということでいいですかね。はい。 

笹田副委員長  そうですね。で、その他の原稿については2日後なんで、ある程度纏め

たものを19日に見てもらうしかないと思いますので。 

森谷委員  はい。行とか字とか数えるのがあるでしょう、皆そんな得意じゃないで

すよね。柏村さんの方が得意じゃないかと思うんです。そこの所の作業分

担を振り分けて、苦手な者が一生懸命頑張っても時間が無駄だし、専門家

の柏村さんに任せればどうかなと。 

田畑委員長  あれは難しいんだよね。各質問されました原稿は11字の26行・11字の16

行あって、そのデータを柏村さんに渡すと増えてくることもある。どうし

ますか。 
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笹田副委員長  前回、折角直したものをまた元に戻っていた例がありましたので。ここ

では言いにくいんですが、柏村さんにはきつく、今後こういうことがない

ように。こちらで見たものをもう1回見直さなければいけなかったんです

よ。今後こういうことがないように、ちゃんと仕事をしてくれということ

で伝えましたので。 

森谷委員  はいかしこまりました。 

田畑委員長  よろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  その他、委員の皆さん方から。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  はい。ないようでしたらそのようなスケジュールで、第36号を発行して

いきたいと思っていますので、委員の皆さん方よろしくお願いします。 

  では次回の開催は12月19日、10時からということですので、よろしくお

願いします。 

  以上をもちまして、広報広聴委員会を終わります。ご苦労さまでした。 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二  印 

 

 


